

(f) *Re* comptes pour services médicaux rendus aux pompiers.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que ces comptes, au montant de \$63.25, soient payés.

(g) *Re* avis de la Commission d'Hygiène au sujet de l'état sanitaire des casernes Nos 15 et 24, ainsi que de l'hôpital vétérinaire; qu'il en coûtera \$2.00 pour mettre le No 15 en bon état sanitaire; \$5.00 pour le No 24, et que le département a en mains les matériaux requis pour réparer l'hôpital vétérinaire.

Résolu: Que le rapport soit adopté et déposé aux archives.

(h) Demandant d'opérer le virement d'un montant de \$100, du crédit affecté au salaire de l'instructeur, et d'appliquer ce montant au paiement des dépenses de l'instructeur Doolan, à l'occasion d'un voyage qu'il doit entreprendre aux villes américaines afin d'y étudier les méthodes d'exercices de pompiers.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant d'opérer le virement d'un montant de \$100, du crédit affecté au salaire de l'instructeur, et de l'appliquer au paiement de dépenses de voyage de l'instructeur Doolan dans sa visite aux villes américaines.

9.—Soumise une requête de MM. Lalonde & Leblanc, demandant la permission d'ériger un arc temporaire sur le lot No 113 de la rue Windsor, quartier St-Georges.

Renvoyé à l'inspecteur des Edifices avec instruction de demander au requérant de soumettre un plan de l'arc en question.

10.—Soumis un rapport du chef-adjoint du service des Incendies, demandant l'autorisation d'acheter, de MM. Lymburner & Co., au prix de \$34.50, 115 tubes (*seamless*) en acier de 24" de longueur par 1½" de diamètre pour réparer une pompe à vapeur du modèle Clapp & Jones.

Résolu: De souscrire à ce rapport.

Adjournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

COMMISSION DE L'INCINERATION

Compte rendu de l'assemblée du 8 mai

Sont présents: MM. les échevins M. Martin, président, David, Roy, Gadbois, L'Espérance et Gallery.

1.—Soumise et lue une lettre de M. Tancrède St-Onge, demandant d'être remboursé de son salaire qu'il a perdu pour cause de maladie contractée durant l'exercice de ses fonctions.

Un certificat du docteur Bélanger accompagne ladite lettre.

Résolu: De lui payer son salaire pour le temps qu'il a perdu.

2.—M. l'échevin Gadbois propose, et il est

Résolu: Que le surintendant soit autorisé à expulser légalement de l'incinérateur les agents de la Compagnie "Beaver Smelting", à laquelle a été retiré le privilège de trier les os, guenilles, papiers, fer de rebut, etc., sur la courroie circulaire.

Adjournement.

J.-A. LEMAY,
Secrétaire.

COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUES

Compte rendu de l'assemblée du 8 mai

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, Marin, David, O'Connell, Mount, Lévesque et Gallery.

1.—*Résolu:* D'acquiescer à la requête du "Victorian Order of Nurses", demandant que le salaire de Mlle Sexton, infirmière du service d'inspection des écoles, soit payé à M. A.-M. Crombie, trésorier de l'Ordre.

Resolved: That the report be received and placed on file, and that a copy of said report be sent to the City treasurer.

(f) *Re* accounts for medical attendance to firemen.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the accounts to the amount of \$63.25 be paid.

(g) *Re* notices from the Hygiene Committee anent the sanitary condition of 15 and 24 fire stations, and the veterinary hospital; and that it would cost \$2.00, to put No. 15 in good sanitary condition; \$5.00 for No. 24, and that the department has the required materials for the repairs to the Veterinary Hospital.

Resolved: That the report be adopted and placed on file.

(h) Asking that a sum of \$100 be varied from the appropriation of "Salary to instructor" and applied to pay instructor J. Doolan's expenses for a trip to American cities in order to study their methods of fire drill.

Resolved: That a report be made to Council recommending that \$100 be varied from the appropriation of Instructor's salary and applied to pay instructor Doolan's expenses to visit American cities.

9.—Submitted a petition from Messrs. Lalonde & Leblanc for permission to erect a temporary arch on lot No. 113 Windsor street, St. Georges ward.

Referred to the Building inspector, with instructions to request the applicant to submit a plan of said arch.

10.—Submitted a report from the Deputy Chief of the Fire department asking authorization to purchase from Messrs. Lymburner & Co., 115 seamless steel tubes of 24" in length by 1½" in diameter, at \$34.50, in order to repair a Clapp & Jones steam engine.

Resolved: That the report be acceded to.

Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.

INCINERATION COMMITTEE

Report of meeting held the 8th of May.

Present: Ald. M. Martin, chairman, David, Roy, Gadbois, L'Espérance and Gallery.

1.—Submitted and read a letter from Mr. Tancrède St-Onge, asking that he be reimbursed his salary which he lost on account of illness caught while on duty.

A certificate from Dr. Bélanger accompanied the letter.

Resolved: To pay his salary for the time he lost.

2.—Ald. Gadbois moved, and it was

Resolved: That the superintendent be authorized to legally eject from the incinerator premises the agents of the Beaver Smelting Co., as permission has been withdrawn from this company to pick bones, rags, paper, scrap iron, etc., at the endless chain.

Adjourned.

J. A. LEMAY,
Secretary.

HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of meeting held the 8th of May.

Present: Ald. Dagenais, chairman, Marin, David, O'Connell, Mount, Lévesque and Gallery.

1.—*Resolved:* To grant the request of the Victorian Order of Nurses, that the salary of Miss Sexton, school inspection nurse, be paid to the treasurer of the Order, Mr. A. M. Crombie.